Vida Cultural

La exposición de la pintora argentina Graciela Ma-drid será inaugurada a las 19.30 horas en el Auditorio Café y Arte Nogales, en Obregón 360, Nogales, So-

EI SOL

Arrestan en Argentina a 200 Manifestantes

BUENOS AIRES, 14 de octubre (AFP).--Unas 200 personas fueron detenidas hoy aquí mientras se manifestaban frente al Congreso argentino para pedir la investigación sobre las desapariciones y la liberación de los presos sin causa, indicaron los organizadores.

Mientras los manifestantes abandonaban el lugar, después de haber entregado unas peticiones firmadas por unas 24 mil personas a la junta militar de gobierno, la policía cercó a un numeroso grupo en una calle próxima llevándose a unas 200 personas en tres autobuses y un camión blindado.

Entretanto, otros efectivos lanzaban gases lacrimógenos contra los manifestantes para dispersarlos.

Asimismo, fueron retenidos por la policía dos reporteros de la televisión norteamericana CBS, uno de la Agencia France Presse (AFP) y otros dos de United Press y Associated Press y llevados a la comisaría de la zona.

Por otra parte, el consejo de guerra argentino que juzga el caso Graiver informó que comprobó las relaciones del grupo financiero con la ganización guerrillera Montoneros.

El consejo de guerra afirmó en un comunicado que la justicia militar juzgará por hechos de "connotación subversiva" a los siete miembros principales del grupo vinculado al desaparecido banquero David Graiver.

Estos son Juan Graiver, Eva Gitnacht de Graiver e Isidoro Graiver, padres y hermano del banquero muerto en un accidente aéreo ocurrido en México en agosto de 1976.

Los otros imputados son Lidia Papaleo, viuda de David Graiver; Lidia Brodsky, esposa de Isidoro y Enrique Brodsky, Silvia Fanjul y Lidia Gesualdi, empleados de confianza de las empresas del grupo familiar.

ExcelBIOR

"El Salario Argentino no Alcanza ni Para Cubrir Obligaciones del Estado"

octubre (Latin).-Los emde comercio, los obreros del petróleo y los ferroviarios se quejaron hoy de la exigüidad de sus sueldos, en comunicados y entrevistas con autoridades.

Los conductores de locomotoras, agrupados en "La Fraternidad, criticaron el Por su parte el secreta en actividad, creando una último incremento del 15 rio general de la Confede nueva distorsión en el merpor ciento dado a los em ración de Empleados de Cocado laboral. pleados estatales señalando que "no alcanza para solventar las necesidades mínipio Estado" con impuestos y ga estrictamente los suel- larios.

BUENOS AIRES, 14 de tarifas de servicios con rea- dos nominales sin adicional juste periódico. Los petroleros pidieron a

la empresa estatal Yaci-mientos Petroliferos Fiscales que busque formas de duplicar el salario minimo 80 a 160 dólares) mensuales.

mercio, Mario Cala Gómez, se entrevistó con el ministro de Trabajo, general Horacio Liendo, a quien señamas ni cum plir con las racio Liendo, a quien seña-obligaciones que crea el pro- ló que el sector patronal pa-

alguno, como sostiene el gobierno que ocurre en la actividad privada.

En tanto, se acaba de anunciar una mejora en los de 40,000 a 80,000 pesos (de minimos de jubilaciones, que las coloca encima del sueldo minimo para obreros

> El ministro de Economia, José Alfredo Martinez de Hoz, señaló que en lo que resta del año se prevén autorizaciones de alza de sa-